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Dal 17 settembre e fino al 10 aprile 2025 si potrà votare i luoghi del cuore sul sito ufficiale del FAI o tramite i 
moduli cartacei che si possono scaricare da ciascuna scheda del luogo  
È il momento giusto per votare e salvare la CHIESA ORATORIO DI SANTA MARIA MADDALE-

NA A PRECOTTO 

Bastano pochi minuti, è facile, gratuito e aperto a tutti. 

(segue a pag. successiva) 

Aiutaci a rendere la 

Chiesa Oratorio di S. Maria Maddalena 

un luogo del Cuore 

I Luoghi del Cuore è la campagna nazionale per i luoghi italiani da non dimenticare, promossa dal FAI, 
Fondo per l’Ambiente Italiano, in collaborazione con Intesa Sanpaolo. È il più importante progetto italiano di 
sensibilizzazione sul valore del nostro patrimonio che permette ai cittadini di segnalare al FAI attraverso un 
censimento biennale i luoghi che meritano tutela e valorizzazione. I vincitori riceveranno un contributo 
economico a fronte di un progetto concreto. 
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  Clicca qui o Copia sul tuo PC il Link   

https://fondoambiente.it/il-fai/grandi-campagne/i-luoghi-del-cuore/?

utm_source=dem&utm_medium=email&utm_term=&utm_content=ldc&utm_campaign=ldc&j=29106

36&sfmc_sub=202532958&l=239_HTML&u=56438661&mid=100009131&jb=4003 e in pochi istanti 

farai parte di un grande cambiamento, proteggendo la Maddalena a Precotto. 

 
Procedura di voto on-line  

1   Copia il link e Clicca link  

 

2  si apre la pagina di voto  

3 Inserisci nello spazio bianco 

CHIESA ORATORIO DI SANTA MARIA MADDALENA A PRECOTTO e clicca  
 

4 Compila il format scheda di voto con dati richiesti    Indirizzo mail 

                                                                                        Nome  
                                                                                        Cognome 
                                                                                        Cap                            Premi Invia 

5 Conferma il voto sulla mail che ti viene inviata e clicca sul bottone  
 

per registrare il tuo voto  
 
================== 
Ricorda: Più voti, più dai vita ad azioni concrete.  

Pensa, dal 2003 a oggi, grazie a chi ha partecipato, 

abbiamo sostenuto la realizzazione di oltre 160 proget-

ti di restauro e di valorizzazione in tutto il territorio na-

zionale. 

Spargi la voce: solo insieme possia-

mo salvare il patrimonio italiano di 

storia, arte e natura. Fai votare pa-

renti, amici e conoscenti 

CHIESA ORATORIO DI SANTA MARIA MADDALENA A PRECOTTO 
 

 

 

VOTA E FAI VOTARE PER LA 
MADDALENA 

SEGUE: FAI—I LUOGHI DEL CUORE 

https://click.em.fondoambiente.it/?qs=423a48bd489791e4238df2b37aefcd53307c3e24be6c19d76fd8335caf3776117df92f203b78ff35abdedd4ee65be2fec0080c0f03ef887c20ef555a0f94be44
https://fondoambiente.it/il-fai/grandi-campagne/i-luoghi-del-cuore/?utm_source=dem&utm_medium=email&utm_term=&utm_content=ldc&utm_campaign=ldc&j=2910636&sfmc_sub=202532958&l=239_HTML&u=56438661&mid=100009131&jb=4003
https://fondoambiente.it/il-fai/grandi-campagne/i-luoghi-del-cuore/?utm_source=dem&utm_medium=email&utm_term=&utm_content=ldc&utm_campaign=ldc&j=2910636&sfmc_sub=202532958&l=239_HTML&u=56438661&mid=100009131&jb=4003
https://fondoambiente.it/il-fai/grandi-campagne/i-luoghi-del-cuore/?utm_source=dem&utm_medium=email&utm_term=&utm_content=ldc&utm_campaign=ldc&j=2910636&sfmc_sub=202532958&l=239_HTML&u=56438661&mid=100009131&jb=4003
https://click.em.fondoambiente.it/?qs=423a48bd489791e4238df2b37aefcd53307c3e24be6c19d76fd8335caf3776117df92f203b78ff35abdedd4ee65be2fec0080c0f03ef887c20ef555a0f94be44
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Camminare insieme 

Per definizione, democrazia e  esercizio dal bas-
so, legato alla vita di comunita , perche  demo-
crazia e  camminare insieme.  Con questo augu-
rio il presidente Mattarella ha aperto i lavori 
della 50 a settimana dei Cattolici in Italia 
[https://www.quirinale.it/elementi/116446] 
I mezzi di informazione nazionale hanno dato 
ampio risalto al valore del messaggio per la im-
portanza e significativita  di temi trattati.   
 
Il Comitato, impegnato sul territorio e nella co-
munita  del quartiere, vuole cogliere in quelle 
parole una sollecitazione per una verifica di al-
cuni impegni e del proprio agire. 
Un filo ci lega a riprendere argomenti citati nel 
notiziario dello scorso giugno. 
La chiesa-oratorio della Maddalena e  sito em-
blematico delle relazioni sociali legato alla sto-
ria del quartiere. Anche oggi attorno e all’inter-
no si sviluppa una parte significativa della vita 
civica-religiosa del quartiere, È  stato da sempre 
impegno del Comitato metterne in risalto il va-
lore   storico–religioso–artistico e anche affetti-
vo. Il sito e  fragile nelle sue mura, carico di anni, 
meritevole di tutela e cura.  
A questo scopo il Comitato lo ha candidato a 
Luogo del Cuore-Fai. Le votazioni possono farne 
emergere il valore e la conoscenza, esse sono 
strumento di sensibilizzazione e partecipazio-
ne. Il contributo di ogni singolo voto e  un soste-
gno importante e anche una bella modalita  di 
fare comunita . 
 
Il prossimo 4 novembre ci ritroveremo nella 
memoria dei Caduti e alla chie-
sa della Maddalena. Solo una 
stanca ripetizione di una ceri-
monia? No.  Non siamo estranei 
alle angoscianti e terribili noti-
zie che ogni giorno  ci parlano 
di guerra e di morti innocenti, 
vogliamo fare memoria dei ca-
duti  non per un dovuto sconta-
to irenismo, ma per rinnovare 
la  fiducia nella concreta, fatico-
sa possibilita  di coraggio ed op-
portunita  di costruire la pace. 
Ogni anno nuovi alunni di 5a 
elementare con la loro sponta-
neita  richiamano la coscienza 

 

civile degli adulti a una ferma condanna morale della 
guerra e alla speranza della pace. Dovere non delu-
derli.  
La vita della comunita  civica e  percorsa da domande, 
tensioni, e vive di incontri. Grazie all’impegno dei 
Municipio 2, sollecitato anche dalla Ass. Comitato di 
Quartiere Precotto e da Gorla Domani, non e  stata 
dimenticata e decaduta la necessita di riqualificare il 
piazzale Martesana. È  stato presentato al pubblico un 
nuovo progetto. È  solo un primo passo di idee pro-
gettuali ma la inderogabile esigenza di riqualificazio-
ne non e  finita nel dimenticatoio. 
 
Sono in piena attivita  di cantiere nell’area Anassago-
ra – Tremelloni  i lavori di prolungamento del tram 7 
e completamento della tratta verso il quartiere 
Adriano,  con inevitabili disagi  [temporanei] sulla 
viabilita . Anche di questo  progetto  il  Comitato ha in 
programma di fornire adeguati aggiornamenti, es-
sendo stato coinvolto al riguardo dal Municipio2. Si 
sta organizzando un prossimo incontro pubblico in-
formativo. 
 
Ancora rileviamo tempi insoliti per la inaugurazione 
del Parco Luce ora completato, da anni oggetto di 
impegno e confronto della Ass. Comitato di Quartiere 
Precotto con la Amministrazione.  
 
La consapevole presa di conoscenza degli eventi che 
modificano il territorio, le cui ricadute hanno conse-
guenze, fanno impatto sul vivere quotidiano dei ci-
tanti, sono alla attenzione dell’Associazione.   

Riccardo Magni  

Associazione Comitato di Quartiere—Tesseramento 2024  
 
A fine ottobre 2024 risultano tesserati 75 soci. Alcuni sono in-
gressi nuovi 
 
L’Associazione si presta volontariamente a monitorare le 
condizioni di vita del quartiere a beneficio dei cittadini. Asso-
ciarsi significa rendere più forte l’Associazione nel suo rap-
porto con il Comune di Milano.  
 
La quota di adesione annuale è di 10 €, che può essere versa-
ta direttamente sul c/c bancario,  
 

IBAN IT 96 M084 5301 6020 0000 0224 869  
 
o consegnata in contanti a un consigliere.  

https://www.quirinale.it/elementi/116446
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Fra le tante attività di Gigi (RGP, Oratorio, parrocchia, 
CdQ, notiziario, volontario in tante istanze) quale pensi 
fosse più conforme al suo carattere? 
Domanda difficile che mi mette all'angolo perché tutti gli ambiti 
in cui si è impegnato e ha speso tempo e capacità sono risul-
tati conformi alle sue doti. Direi quasi il volontariato in varie 
istanze che andavano dall'attenzione ai ragazzi deboli alla 
musica nelle sue varie sfaccettature, dall'organizzare qualsiasi 
evento in cui venivano coinvolti i giovani al voler avviare in-
contri tra famiglie e tra persone diverse per cultura e sensibili-
tà per un confronto leale e una prospettiva di crescita comune 
generata dallo scambio di esperienze. Insomma lui voleva 
vivere una vita buona condividendo i passi per vita vissuta 
insieme agli altri. 
 
Della personalità di Gigi cosa salveresti di più? 
Della personalità di Gigi salverei certamente la disponibilità 
all'ascolto e al lasciarsi coinvolgere in iniziative, suggerimenti, 
percorsi che prospettavano una vita buona e serena e il far 
star meglio chi era in difficoltà o non trovava un percorso per 
la sua vita sia che fosse giovane sia che fosse adulto. Al-
tra caratteristica che salverei è l'apertura all'amicizia con molti 
e il profondo rispetto verso figure significative dai quali ap-
prendeva con umiltà e attenzione insegnamenti utili alla sua 
crescita. Infine ha alimentato sempre la sua spirituali-
tà raggiungendo punti elevati in tutto il suo percorso umano e 
cristiano. 

Una serata per Gigi 

Di fronte a un pubblico di circa 150 persone, l’Associa-
zione Amici di Zona 2 e il Comitato di Quartiere, il 25 
settembre scorso, alla Parrocchia di San Michele Arcan-
gelo in Precotto, hanno voluto ricordare l’amico Gigi a 5 
anni dalla sua scomparsa. Di fronte alla numerosa co-
munità parrocchiale sono intervenuti gli amici di una vita, 
i colleghi di decine di iniziative sociali, alcuni rappresen-
tanti delle istituzioni legati a Gigi da vincoli di antica ami-
cizia.  
Coordinati da Roberta Osculati, vicepresidente del Con-
siglio Municipale, sono intervenuti Pietro Covini presi-
dente dell’Azione Cattolica Precotto, i “politici” Simone 
Locatelli presidente del Municipio 2, Fabio Pizzul già 
consigliere regionale, Chiara Deleidi consigliera Munici-
pio 2, i veterani del Ritrovo Giovanile Precotto Vittorio 
Magni e don Felice Terreni, i promotori del dialogo con i 
musulmani don Claudio Dell’Orto e Mamohoud Asla del 
Centro islamico di via Padova, Ferdy Scala per la storia 
del Comitato di Quartiere, Pietro Scardillo che ha rievo-
cato la nascita e lo sviluppo del notiziario “Noi Zona 2”. 
Ha chiuso gli interventi Silvio Mengotto che ha presenta-
to il libro biografico “La fisarmonica di Gigi”. La serata è 
poi proseguita con l’esibizione del gruppo musicale “I 
maltrainsema de Precott” di cui Gigi era fisarmonicista. 
 
A Pietro Covini, che ha tracciato a grandi linee la biogra-
fia di Gigi, vogliamo chiedere quale sia stato il sentimen-
to dell’incontro: 
 
Caro Pietro, come ti è sembrata la serata del 25 set-
tembre in ricordo di Gigi Galbusera? 
Una serata ben riuscita grazie alla partecipazione sentita 
e in qualche caso commossa da parte delle tante perso-
ne che l'hanno conosciuto e con le quali Gigi ha condivi-
so passi significativi della propria testimonianza cristiana 
e della propria tensione sociale per il bene comune. Gli 
stessi relatori si sono attenuti al tema che era, possiamo 
riassumere, "Gigi e la sua vita spesa per gli altri". Aned-
doti raccontati sulla sua infanzia fino alla senilità, hanno 
evidenziato delle caratteristiche che il numeroso pubbli-
co in sala, sia precottese in maggior parte che esterno, 
ha condiviso. 
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 raccoglievo i testi scritti dai 

soldati morti nelle trincee, 

organizzavo il canovaccio e 

chiamavo il Coro Alpini di 

Vigevano a cantare le canzoni 

della tradotta, Vittorio Magni 

riuniva la Compagnia teatrale 

di Precotto La Diligenza, Gigi 

Galbusera faceva intervenire 

la Banda Musicale della Poli-

zia Municipale di Milano. Lo 

chiamammo Teatro di Guerra. Facemmo rappresentazioni il 15 novembre 2014 presso il 

CSA di Villa Finzi, il 24 ottobre 2015 al Teatro San Domingo di Gorla, per ricordare 

l’entrata in guerra dell’Italia, il 25 novembre 2018 al Teatro di Villa San Giovanni per 

ricordare la fine della guerra e la vittoria. Mettere insieme più di 70 personaggi fra 

musicanti e attori in costume non fu una impresa facile. Ma il momento più commoven-

te fu quello in cui Gigi con la fisarmonica e la signorina Nardin, da soli sul palco, suo-

nano e cantano la canzone “Gorizia tu sei maledetta”, per rendere omaggio ai 52.000 

soldati italiani morti per la presa di Gorizia dopo la sesta battaglia e ai 41.000 soldati 

austriaci morti nelle sei battaglie. Tutti avevamo le lacrime agli occhi. Era il 25 novem-

bre 2018: fu l’ultima suonata di Gigi in pubblico. Sei mesi dopo, il 19 giugno, Gigi ci 

lasciava.                                                                                                  

Ferdy Scala 

Il mio amico Gigi 

Non eravamo coetanei e neppure nati nello stesso quartiere. Eppure quando 

sono arrivato a Precotto nel 1980 e ho cominciato a frequentare la parrocchia, è 

scattata fra di noi una particolare empatia, peculiare di chi si ritrova sulla 

medesima lunghezza d’onda di pensieri, sentimenti, volontariato. 

Impegnati entrambi nel “sociale”, nel tempo libero lui era completamente 

dedito all’Oratorio e al Ritrovo Giovanile; io lavoravo nelle Redazioni Garzanti, 

ed ero anche un dirigente provinciale delle Acli. Questa cosa aveva sollecitato 

l’interesse del parroco don Vergani, il quale entusiasticamente m’aveva confida-

to: «Anch’io sono stato assistente delle Acli alla Bovisa!» e nel dir questo m’ave-

va esplicitamente incoraggiato a ricostituire a Precotto l’antico Patronato delle 

Acli o addirittura il Circolo, ripristinando un ambiente della parrocchia inutiliz-

zato in viale Monza. Costituii per breve tempo il Circolo Acli nel Centro Polispe-

cialistico fisioterapico aperto in viale Monza. Vi si iscrisse Gigi Galbusera e gran 

parte degli uomini e donne che animavano un tempo il Circolo annesso alla 

Cooperativa San Filippo Neri.  

Andato in pensione mons. Vergani, col nuovo parroco don Casalone, Gigi e io 

avviammo una serie di incontri sociali che nel 2007 portarono alla costituzione 

del Comitato di quartiere Precotto (coordinatore Riccardo Magni). Ma il parroco 

ci aveva dato una consegna piuttosto faticosa: «Dovete andare d’accordo con 

tutti, anche con quelli che non la pensano come voi!» Era effettivamente un 

compito gravoso per due “fumantini” come noi. Io ero facile alle esplosioni di 

collera, Gigi era più meditativo, ma si rodeva dentro. Più di una volta l’ho visto 

abbandonare le sedute a causa di contrasti ideologici o di malevole prese di 

posizione. 

Nel frattempo (17 agosto 2005) era morto don Roberto Bigiogera, sant’uomo, 

amato da tutti i parrocchiani. Ai suoi funerali la gente interrompe le ferie, si 

riempie la chiesa, il teatro e un altro salone. Dopo neanche due anni mi chiama 

mons. Vergani e mi dice perentoriamente: «Dobbiamo fare qualcosa per don 

Roberto!». Cosa potevamo fare per ricordarlo, se non dedicargli una strada del 

quartiere? Ma la legge impone un’attesa di dieci anni dalla morte. Non ci sco-

raggiammo. Tra l’altro avevamo a disposizione proprio una strada ancora senza 

nome ricavata dal nuovo quartiere sorto dopo la demolizione del Deposito 

Legnami Paganoni.  

Gigi prese in mano l’iniziativa e ne divenne il motore: scrivemmo una petizione 

al Comune; e mentre il Comitato di quartiere raccoglieva le sottoscrizioni sul 

sagrato della chiesa, Gigi portava la petizione dappertutto e muoveva i politici 

della Zona e del Comune. Si raccolsero 3000 firme tra la popolazione e alcune 

centinaia fra gli studenti della Scuola Italo Calvino. Ne investimmo il Consiglio 

di Zona. Mentre noi preparavamo biografie del personaggio e lettere di appog-

gio, il consigliere Paolo Giovanelli riuscì a fare un prezioso lavoro di convinci-

mento dei propri colleghi. Un paio di esponenti di Rifondazione Comunista, per 

non votare contro, uscirono dall’aula. Alla fine la mozione venne approvata 

all’unanimità e portata in Consiglio Comunale, dove, grazie al lavoro di persua-

sione verso la sindaca Letizia Moratti svolto dal consigliere Andrea Fanzago e 

dall’assessore Gianni Verga, in via eccezionale il 7 novembre 2007 venne appro-

vata la denominazione della nuova strada dedicata a “Don Roberto Bigiogera, 

sacerdote educatore”. L’apoteosi si ebbe il 16 dicembre con l’inaugurazione 

della strada all’incrocio di via Tremelloni, alla presenza dell’assessore alla 

Cultura Vittorio Sgarbi e di tutta la popolazione con i sacerdoti in abiti cerimo-

niali pronti per la s. messa alla chiesetta della Maddalena. 

Nel dicembre 2012 Gigi fece uscire il primo numero del notiziario “Noi Zona 2” 

e mi chiamò fra i collaboratori. Incarico che accettai ben volentieri, anche se 

non ero convinto della riuscita del giornale, perché avrebbe implicato un gros-

sissimo sforzo di distribuzione, come in effetti avvenne per gran parte sulle 

spalle del suo promotore, come oggi avviene per gran parte a carico del presi-

dente dell’associazione. 

Una efficace iniziativa fu quella avvenuta nel ricordo del centenario della Prima 

Guerra Mondiale. Per dire della collaborazione che c’era fra di noi, mentre io 

Teatro di Guerra: Il coro La Vetta di Vigevano, gli attori de La Dili-

genza, il Corpo musicale municipale di Milano. Gigi al centro del 

palco al Teatro San Domingo. 
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I Mal tra insema alla serata per Gigi 
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Il centro della Festa è stata  
la processione con il Santo Patrono 

San Michele Arcangelo 
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Il giornalista LUCA FRIGERIO all’oratorio di Precotto  
racconta le varie rappresentazioni artistiche nel mondo dedicate alla Maddalena 
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sulla necessità di misure più efficaci 
da parte delle forze dell’ordine. Molti 
residenti invocano un potenziamento 
dei controlli nella zona, soprattutto 
nelle ore notturne e durante i periodi 
festivi o estivi, quando il rischio sem-
bra essere maggiore. 
 
“Abbiamo bisogno di una presenza più 
costante e visibile della polizia per 
scoraggiare i malintenzionati. Precotto 
non è mai stato un quartiere problema-
tico, ma ultimamente la situazione 
sembra sfuggire di mano”, prosegue 
un altro abitante, visibilmente scosso 
dopo l’ennesimo tentato furto nel suo 
condominio. 
 
La cosa inquietante è che i furti vengo-
no eseguiti con destrezza incredibile: 
in buona parte degli appartamenti in 
cui sono stati effettuati i furti, i ladri 
sono entrati praticamente senza effra-
zione utilizzando dei grimaldelli/chiavi 
che praticamente hanno permesso 
loro di agire indisturbati addirittura ri-
chiudendo la porta nell’andarsene. 

Si sottolinea che tanti appartamenti 
avevano serrature di ultima genera-
zione spacciate come anti-effrazione 
e anti grimaldello. 
 
Se da un lato i cittadini e i complessi 
condominiali si stanno organizzando 
con sistemi di sicurezza privati, come 
telecamere e antifurto, dall'altro rima-
ne forte il timore che senza un’azione 
più incisiva da parte delle autorità, i 
ladri possano continuare a colpire 
impunemente. Un controllo più assi-
duo, con l’aumento delle pattuglie e 
interventi mirati, potrebbe essere 
una risposta concreta per riportare 
serenità in via Esopo e nel resto di 
Precotto. 
 
In attesa che queste misure vengano 
attuate, il quartiere si trova a vivere 
con il peso di un’estate segnata 
dall’incubo dei furti, sperando che 
l’allarme sicurezza non debba più 
suonare. 
 
Alberto da iPhone= 

 

Nel quartiere di Precotto, in particolare 
in via Esopo, l'estate appena trascorsa 
ha portato con sé un'ondata di furti e 
tentativi di furti in appartamento che ha 
seminato preoccupazione tra i residen-
ti. Diversi abitanti della zona hanno 
denunciato effrazioni nelle loro abita-
zioni, in particolare durante i mesi esti-
vi, quando molti erano in vacanza. I 
ladri, approfittando delle case vuote e 
della minore sorveglianza, hanno agito 
indisturbati, lasciando dietro di sé un 
clima di insicurezza. 
 
I furti non si sono limitati a pochi casi 
isolati. 
Nonostante le denunce alle autorità, il 
problema sembra essere stato sottova-
lutato, con pattugliamenti limitati e una 
risposta che i cittadini hanno percepito 
come insufficiente.  
 
"Non ci sentiamo più sicuri nemmeno 
in casa nostra", afferma con preoccu-
pazione un residente di via Esopo. 
"Ogni notte ci chiediamo se la prossi-
ma volta toccherà a noi. Il pensiero che 
questi 
episodi 
possano 
ripetersi ci 
fa vivere 
con l'an-
sia co-
stante". 
 
Il proble-
ma dei 
furti in 
apparta-
mento 
non è 
nuovo, 
ma l'inten-
sificarsi 
degli epi-
sodi in un 
periodo 
così breve 
ha acceso 
i riflettori 

Furti in appartamento a Precotto, via Esopo:  

cresce la preoccupazione tra i Residenti 



9-  PrecottoNews  80° ANNIVERSARIO DELLA TRAGEDIA DI GORLA E PRECOTTO 

Una vicenda “che non si può dimenticare, è indimenticabile per chiunque, non soltanto per voi. Sono venuto 
qui per questo: sono passati 80 anni ma il dolore per una tragedia così grande non si dimentica". Il Presidente 
della Repubblica ha partecipato alla cerimonia rimanendo in silenzio davanti alla corona deposta a nome della 
Presidenza ed è poi sceso nella cripta per qualche minuto per infine incontrare le cinque donne sopravvissute 
al bombardamento e i familiari di alcuni altri superstiti, scomparsi recentemente. Presenti alla commemora-
zione anche il sindaco Giuseppe Sala, il presidente della Regione Lombardia Attilio Fontana, il prefetto Clau-
dio Sgaraglia e il questore 
Bruno Megale.  
 
 
Il Presidente della Repubbli-

ca Sergio Mattarella s’intrat-

tiene con Graziella Ghisal-

berti, superstite della strage 

di Gorla e alcuni familiari 

delle vittime (foto di France-

sco Ammendola - Ufficio per 

la Stampa e la Comunicazio-

ne della Presidenza della 

Repubblica) 

 

 

Benvenuto, presidente Mattarella.  
A Gorla il presidente visita gli ultimi testimoni della strage 
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https://www.facebook.com/sharer.php?u=https%3A%2F%2Fwww.radiolombardia.it%2F2024%2F10%2F14%2Fstrage-di-gorla-mattarella-alla-commemorazione-tragedia-che-non-si-dimentica%2F
https://api.whatsapp.com/send?text=Strage+di+Gorla%2C+Mattarella+alla+commemorazione%3A++%E2%80%9CTragedia+che+non+si+dimentica%E2%80%9D%20%0A%0A%20https://www.radiolombardia.it/2024/10/14/strage-di-gorla-mattarella-alla-commemorazione-tragedia-che-non-si-dim
https://www.radiolombardia.it/wp-content/uploads/2024/10/Mattarella-Martirti-di-Gorla.jpg
https://www.radiolombardia.it/author/luca-levati/
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2024  -  Giornata Missionaria  
con le caldarroste in ricordo  di  “Emo” 

 

Parrocchia  San Michele Arcangelo in Precotto 

Viale Monza 224 – Milano  

sabato 26 ottobre : pomeriggio ore 14,30 - 19,30   

domenica 27 ottobre :    mattina ore 9,30 - 13,00 

                                    pomeriggio ore 14,30 - 19,30 
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Lunedì 4 novembre 2024, ore 10-12 
a Precotto 

Cerimonia in ricordo dei Caduti delle Guerre e per la pace 
nell’80° anniversario del bombardamento di Gorla e Precotto 

 
Programma 

  
ore 10,00   Santa Messa presso l’Oratorio di S. M. Maddalena 

  
ore 10,45   Corteo con gli scolari della Elementare Carnovali 

  
ore 11,00   Omaggio floreale da parte delle scolaresche.  
Interventi delle Autorità Comunali e delle Associazioni  

a ricordo del bombardamento del 20 ottobre 1944 
e omaggio ai Caduti delle guerre  

nell’invocazione alla pace. 
 

Comitato di Quartiere Precotto   
Aderiscono:  Associazione Gorla Domani - Circolo Acli Gorla 

Associazione Villa San Giovanni - Gruppo Alpini Crescenzago -  
Ass. Genitori Attivi Scuola I. Calvino -  Coop. S. Filippo Neri  - 

Rotary Club Milano Precotto San Michele Arcangelo -  
Amici Associazione Noi di Zona 2 
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Linea del Tram 7 verso Adriano 

Da lunedì 22 luglio sono ripresi i 
lavori (speriamo definitivi) nell' 
area Anassagora-Tremelloni.  
Dalla costanza dei lavori — che 
finora non hanno più subito inter-
ruzioni — sembra che il progetto 
debba essere portato a termine in 
tempi accettabili. Speriamo. 
Recentemente il presidente Loca-
telli ci ha aggiornato sul calenda-
rio: 

• Dal 22/07/2024 (fase attual-

mente in corso): modifica della 
viabilità e dell’impianto semaforico 
sul lotto 1. In questa fase via Tre-
melloni viene resa a senso unico 
dir. q.re Adriano 

• Dal 07/10/2024 (durata 4 mesi) 

interdizione parziale del Deposito 
di Precotto per le fasi di allaccio 
alla linea esistente, con capolinea 
arretrato del tram in largo Mattei 

• Dal 24/10/2024 (durata 4 mesi): 
modifica della viabilità e dell’im-
pianto semaforico sul lotto 1. In 
questa fase verrà interdetto l'in-
crocio Tremelloni-Anassagora e il 
parcheggio esistente. La viabilità 
verrà dirottata sulla nuova strada 
in corso di realizzazione che colle-
gherà via Ponte Nuovo con via 
Anassagora. 

• Da marzo 2024 (durata 1 me-

se): modifica della viabilità per 
realizzazione isole incroci. 
Fine lavori entro primavera 2025. 
Per quanto riguarda i raggi di cur-
vatura questi sono stati progettati 
per essere in linea con gli stan-
dard previsti e necessari. Farò 
comunque presente il possibile 
rischio di disagio derivante dal 
rumore. 
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Un nuovo progetto per PIAZZA MARTESANA 

 

Già da qualche anno il Comitato di Quartiere Precotto, insie-

me con l’Associazione Gorla Domani e altre associazioni 

della zona aveva presentato al Comune un lavoro tecnico-

professionale, presentato al concorso Piazze aperte, condivi-

so da significative realtà associative del territorio, inteso a 

riqualificare l’area di piazza Martesana, sollecitando il Munici-

pio 2 a farlo proprio, dopo che il bando per la nuova edifica-

zione nel piazzale era andato deserto. 

Il Municipio 2, recependo tale istanza, mercoledì 2 ottobre ha 

convocato nei locali della parrocchia San Michele Arcangelo 

le Commissioni Sviluppo del Territorio presieduta da Filippo 

Preziati e la Commissione Ambiente presieduta da Davide 

Portanome, le quali hanno presentato al numeroso pubblico 

intervenuto il progetto dell’Associazione “Facciamoci Largo” 

degli architetti Celia Cardona Cava e Luigi Costamagna in 

collaborazione con alcuni studenti della Facoltà di architettu-

ra. I progettisti, sulla scorta delle proposte già avanzate dai 

Comitati del territorio, hanno ridisegnato la piazza, dandole 

una sistemazione più green, ma senza togliere i servizi es-

senziali come la Centrale ATM, il posteggio auto, il mercato 

pubblico del sabato.  

Riprendendo la discussione della serata, il nostro socio Silva-

no Lom-

bardo, ha 

così rias-

sunto:  

«Gli scopi dell’iniziativa sono di rendere questa porzione del terri-

torio più attraente introducendovi aree di verde e piantumazione 

con posa di panchine per favorire la socialità e una più ordinata 

sistemazione del parcheggio e dell’area mercato. Inoltre rimuo-

vendo gran parte dell’asfaltatura, sostituita da materiale drenante, 

si favorisce la presenza di un ambiente con temperature più gra-

devoli. Nel dibattito che ne è seguito molti gli interventi a favore 

del progetto ma non sono mancati i dissensi. Essi erano per lo più 

incentrati sulla presenza degli angoli verdi, concepiti per promuo-

vere la socialità grazie alla presenza di panchine. Il rischio, come 

hanno rimarcato alcuni residenti locali, è che si possano trasfor-

mare in luoghi di raduno con relativa baldoria e schiamazzi nottur-

ni rovinando la quiete di chi abita nei dintorni. Una situazione già 

vista a Nolo ed al Parco Martesana. Per quanto riguarda i par-

cheggi invece nessuna obiezione seria è stata avanzata perché il 

loro numero rimarrebbe invariato rispetto alla situazione attuale. 

Sembra evidente che questo progetto debba essere incoraggiato 

perché esso seppellirebbe definitivamente quello precedente in-

centrato sulla costruzione di nuovi palazzi in un’area già densa-

mente edificata. L’unica incognita è rappresentata dall’incertezza 

del finanziamento visto che allo stato attuale non rientra in nessun 

piano urbanistico in essere.» 

 

In chiusura della serata il nostro socio Livio Marcandalli, ricordan-
do che già da tempo i Comitati avevano avanzato quelle proposte, 
ha precisato che nelle idee c’era anche lo spostamento del merca-
to comunale in un’area meno congestionata, che necessita di ve-
nire riqualificata.                                                      
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Si apre finalmente il Parco Luce? 

 

Il Municipio 2 sul Parco Luce, uffi-
cialmente detto Giardino di via Ru-
cellai 34, ha assunto la delibera di 
cui sopra, riguardante gli orari di 
apertura al pubblico dell’area verde. 
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Milano | Greco: 
Cantiere stazione Fs e progetto dell’Innesto  

 

Luglio 2024-Da Urban File  
(Roberto Arsuffi) 
 
Milano Greco. 5 anni fa venne 
presentato il progetto di rigene-
razione dell’area adiacente 
all’ex scalo ferroviario di Mila-
no Greco, sito tra la via Breda e 
via Sesto San Giovanni, la pri-
ma verso il territorio di Precotto 
e l’altra in quello di Bicocca. 
Si tratta dell’Innesto, il primo 
progetto di “Housing Sociale 
Zero Carbon“, vincitore del 
concorso internazionale C40 
Reinventing Cities 2019 con il 
progetto di Barreca & La Var-
ra, Arup Italia S.r.l. e altri. 
Il terreno, di circa 70.000 metri 
quadrati, apparteneva al Gruppo 
RFI delle Ferrovie dello Stato, 
ed è stato venduto per un impor-
to di circa 4,8 milioni di euro 
alla società REDO SGR S.p.A. 
In questa pagina mostriamo ren-
dering realizzati dallo studio 
WOLF Visualizing Architecture 
per Barreca & La Varra.  
 
Dopo cinque anni ancora nulla 
di fatto se non le bonifiche 

 

nell’area dello scalo realizzate già 
da qualche anno, tra gli edifici del-
la stazione e via Breda. 
Facciamo il punto situazione: 
L’Innesto sarà nuovo quartiere di 
social housing a Milano, con case 
prevalentemente in affitto e con 
molto verde, che si svilupperà sulla 
superficie dello scalo di circa 
73.500 metri quadrati. Di questi, al 
netto delle aree destinate all’eserci-
zio ferroviario (circa 11.000 metri 
quadrati), il 72% (circa 45 mila 
metri quadrati) verrà destinato a 
verde, spazi, percorsi pedonali e 
attrezzati ad uso pubblico, ben più 
della quota del 60% fissata 
dall’Accordo di pro-
gramma per la riqualifi-
cazione dello scalo fer-
roviario. Per quanto ri-
guarda la superficie edi-
ficabile di 24mila metri 
quadrati complessi-
vi, 21mila saranno de-
stinati ad edilizia resi-
denziale sociale e 3mila 
a funzioni compatibili 
(spazi di coworking, 
attività commerciali, 
supermercato sostenibi-

le). In totale, si pre-
vede che il nuovo 
quartiere ospite-
rà 400 nuovi alloggi 
di housing socia-
le (60% in locazione 
e 40% in vendita 
convenzionata age-
volata) e 300 posti 
letto per studenti, 
per un totale di circa 
1500 nuovi residen-
ti, prevalentemente 
di età compresa tra i 
24 e i 44 anni.  
Come dicevamo, per 
ora sono state fatte 
solo le bonifiche dei 
terreni, sia nell’area 
prossima alla stazio-
ne che nell’area a est 
di via Breda. L’ini-
zio dei cantieri veri 
e propri era previsto 
per quest’anno, sta-

remo a vedere, ma molto probabil-
mente slitterà al prossimo anno. Le 
bonifiche sono state suddivise in 
A, B, C e D e dovrebbero essersi 
concluse definitivamente.  
Il progetto prevede la costruzione 
di diversi edifici in linea di 4 piani 
distribuiti lungo l’attuale via Breda 
che sarà riposizionata a lato, verso 
la stazione ferroviaria di modo da 
liberare dal traffico e dalle auto il 
nuovo quartiere. Al centro sarà 
edificata una torre di 13 piani, 
mentre nella parte più a nord 
dell’area, oltre l’antica Cascina 
Fornasetta, verrà edificata un’al-
tra torre ben più alta, (18 piani?). 
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OGNI PRIMA DOMENICA DEL MESE 

VISITA GRATUITA ALLA CHIESETTA 

DELLA MADDALENA A PRECOTTO 

 

Ogni prima domenica del mese, salvo luglio e agosto, il Comitato di Quartiere Precotto met-

te a disposizione un proprio volontario per l’apertura della Chiesetta della Maddalena dalle 

ore 10,30 alle ore 12,00, così da poter permettere a tutta la popolazione di gustare gli affre-

schi ivi conservati.   

 

Inoltre, viene offerto al pubblico, al costo di 5 euro la copia per spese stampa, l’opuscolo 

L’AREA CIMITERIALE DELLA MADDALENA, edito dal Comitato con l’Ass. Genitori Attivi Ita-

lo Calvino, con il percorso storico e la relazione sui lavori di restauro rilasciata nel 2013 dal 

Laboratorio San Gregorio di Busto Arsizio.  

Chiesa Oratorio della Maddalena – Luogo del Cuore Fai 

Abbiamo iniziato questa avventura perché intendiamo salvaguardare i nostri monumen-
ti. Perciò comunichiamo ai cittadini del quartiere, del Municipio 2 e della città di Mila-

no che la Chiesetta – Oratorio di Santa Maria Maddalena  - è censita nei Luoghi del 
Cuore FAI. La votazione del Fai è partita a metà settembre, si concluderà ad aprile 2025.  

I lettori sono possono visitare il sito della Associazione  

https://www.facebook.com/PrecottoNews/ 
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https://www.facebook.com/PrecottoNews/
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Compie 100 anni alla RSA  
di via Pindaro 

 
Domenica 20 ottobre la signora Angela Finotto, residente 

presso la RSA di via Pindaro raggiungerà il traguardo dei 

100 anni. 

Venne a Milano da giovinetta e visse per molti anni nella 

cascina alle spalle della villa Peck in fondo alla via Breda 

in via Sant Uguzzone. 

Lavorò poi per molti anni nella fabbrica della Nivea a Villa 

San Giovanni. 

 

La Signora Angela è perfettamente lucida e ben orientata 

nello spazio e nel tempo, e potrebbe essere una fonte di 

ricordi della zona. 

Domenica 20 ci sarà una festa per il compleanno, alla 

RSA. 

Alberto Caniatti 
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Riceviamo da Casa Crescenzago: 
 
A: Sindaco Giuseppe Sala, Assessore 
al Demanio Emmanuel Conte, membri 
della Giunta del Comune di Milano; 
Presidente, Ufficio di Presidenza e 
Consiglieri del Consiglio Comunale di 
Milano; Presidente del Municipio 2 Si-
mone Locatelli; Presidente e Consiglieri 
del Consiglio del Municipio 2 del Comu-
ne di Milano. 
 
Noi sottoscritti 
Giuseppe Natale, presidente della Se-
zione ANPI Crescenzago e dell’Asso-
ciazione Casa Crescenzago 
Giuseppe Bresciani, presidente del 
Corpo Musicale di Crescenzago e vice 
presidente dell’Associazione Casa Cre-
scenzago 
Aldo Bonora, presidente di Legambien-
te Crescenzago e tesoriere dell’Asso-
ciazione Casa Crescenzago,  
in qualità di legali rappresentanti delle 
sunnominate Associazioni, inoltriamo ai 
destinatari in indirizzo la richiesta che il 
Palazzo denominato ex Comune di 
Crescenzago - sito in Milano, Via Adria-
no 2 / Piazza Costantino – venga affi-
dato in comodato d’uso gratuito alle 
succitate Associazioni, che ivi risiedono 
e svolgono attività di utilità culturale e 
sociale e costituiscono un presidio civi-
le di rilevante interesse generale. 
La richiesta si fonda sulle ragioni sotto 
elencate. 
Salvaguardia dell’edificio come bene 
pubblico e bene comune della comuni-
tà del quartiere Crescenzago, di valore 
storico-artistico vincolato nel 2005 dalla 
Sovrintendenza Regionale e inserito 
nel Sistema Regionale Beni culturali. 
Mantenimento della sua funzione di 
ospitare enti, associazioni, soggetti 
collettivi con finalità sociali, culturali, 
educative, artistico-musicali: funzione 
storica che l’edificio svolge dal 1923, 
anno dell’annessione di Crescenzago 
(assieme ad altri 10 comuni autonomi) 
alla “Grande Milano”. 
Ripresa dell’iter attuativo della Delibera 
del Consiglio Comunale di Milano 
n.34/2015 che stabilisce il rientro nel 
patrimonio demaniale e la riconferma 
della funzione socio-culturale dell’edifi-

cio, sede delle associazioni ivi locate. 
Attuazione del progetto Casa Crescenza-
go, il Palazzo delle associazioni, della 
cultura, dell’impegno civico, dell’ambien-
te, della musica e dell’arte.  
Il progetto costituisce l’atto fondativo 
dell’Associazione Casa Crescenzago, le 
cui finalità e compiti sono indicati nell’art. 
3 dello statuto: “ a. valorizzare e salva-
guardare l’immobile, sito in Piazza Co-
stantino/Via Adriano 2 […] che si colloca 
in una posizione nevralgica tra il borgo 
antico di Crescenzago e le ville della 
riviera sul Naviglio Martesana […];  
b. trasformare il palazzo in sede perma-
nente delle associazioni che promuovono 
la costituzione di Casa Crescenzago […]; 
c. costituire nel palazzo ex comune di 
Crescenzago un centro civico aperto alle 
diverse culture, luogo comune di aggre-
gazione e scambio di esperienze e com-
petenze, di studio e ricerca; un luogo di 
elaborazione di proposte finalizzate al 
miglioramento dell’ambiente urbano, in 
particolare dei quartieri interessati;  
d. dotare il palazzo di spazi e strumenti 
adeguati allo svolgimento di attività, in-
contri ed eventi […]; e. progettare e pro-
grammare […] corsi di formazione civica 
ed ambientale, musicale e artistica, ludi-
co-sportiva e del benessere integrale 
della persona […]; f. fare di Casa Cre-
scenzago un hub di un sistema culturale, 
network fisico e territoriale […] “. 
Siamo convinti della bontà e del rilevante 
interesse generale del nostro progetto, a 
cui stiamo lavorando da molti anni per la 
sua realizzazione, nella consapevolezza 
di salvaguardare beni storico-artistici e 
ambientali nel borgo medievale di Cre-
scenzago – che si raccoglie attorno 
all’Abbazia Santa Maria Rossa , tra le più 
antiche della Lombardia – e lungo il tratto 
milanese del Naviglio Martesana sottopo-
sti, in particolare negli ultimi trent’anni, a 
interventi urbanistici peggiorativi del con-
testo storico e paesaggistico.   
Siamo consapevoli della positiva parteci-
pazione e del consenso alle nostre inizia-
tive da parte degli abitanti dei quartieri 
Crescenzago Gobba Adriano Padova e 
di molta parte della cittadinanza attiva di 
Milano (cfr. le migliaia di firme raccolte in 
calce ai nostri appelli, petizioni e richieste 
e proposte nel corso degli ultimi quindici 

anni e il video-sondaggio del 2015, 
https://youtu.be/5ssYwNBNuaw).  
Siamo grati per l’apprezzamento ge-
nerale riconosciuto al Corpo Musicale 
di Crescenzago, importante patrimo-
nio culturale-musicale della città di 
Milano che ha superato i 130 anni di 
vita; alla Sezione ANPI che tiene viva 
la memoria della Resistenza e del 
movimento di liberazione dal nazifa-
scismo e prosegue l’impegno civico 
per la democrazia e l’attuazione della 
Costituzione; a Legambiente associa-
zione storica e benemerita dell’am-
bientalismo italiano. 
Siamo inoltre certi del qualificato ap-
porto delle altre associazioni costi-
tuenti Casa Crescenzago (Fondazione 
Brambilla Pisoni, Heracles Gymna-
sium, Heracles Symposium, Orchestra 
di Via Padova, Tempo per l’infanzia) e 
della collaborazione dell’Associazione 
Berlinguer Milano (ABM), che amplia-
no gli orizzonti progettuali e arricchi-
scono le offerte di iniziative e servizi. 
Dichiariamo infine la nostra disponibili-
tà a collaborare in primo luogo con le 
istituzioni comunali e pubbliche e con 
tutte quelle realtà associative che ope-
rano per la convivenza pacifica, per il 
dialogo e la solidarietà e la difesa dei 
diritti umani e dei beni comuni. 
Sulla base delle precedenti e principali 
motivazioni, e con l’auspicio che si 
possa applicare anche al nostro caso 
l’istituto del comodato d’uso gratuito di 
un immobile pubblico messo in atto 
nel 2002 da parte del Comune di Mila-
no con l’assegnazione dello stabile di 
Via Brambilla n. 8/10 (sempre nel 
quartiere di Crescenzago) a beneficio 
della Fondazione Abriani/Casa della 
Carità, rinnoviamo la richiesta che il 
Comune di Milano affidi a Casa Cre-
scenzago in comodato d’uso gratuito 
l’edificio storico ex Comune di Cre-
scenzago. 
 
In attesa di un positivo riscontro, con-
fermiamo la nostra disponibilità a un 
incontro urgente per risolvere l’annosa 
questione nell’interesse generale e 
per il bene pubblico e comune. 
Cordiali saluti. 
 
Giuseppe Natale, 3476502062 - giu-
snatale43@gmail.com     
Giuseppe Bresciani, 3358479801  
Aldo Bonora, 3497160740 
Casa Crescenzago: ca-
sa.crescenzago@libero.it                                              

Richiesta di affidamento in comodato di uso gratuito del 
Palazzo ex Comune di Crescenzago 

mailto:casa.crescenzago@libero.it
mailto:casa.crescenzago@libero.it
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8 settembre: Scomparsa la nonna Piuccia,  

personaggio storico di Precotto  

pa  Antonino, c'era in ogni 

momento. 

102 anni ed una vita sempre 

vissuta in prima linea: orfa-

na fin dalla nascita e cre-

sciuta con nonna e matrigna 

e con babbo Giuanniccu, pa-

store e contadino. Attende 

per sei lunghi anni il suo fi-

danzato che torna dalla 

guerra in Africa e da lì  una 

famiglia con 5 figli di cui uno 

muore per meningite. Poi a 

Milano Precotto con lavoro 

e stipendio certo, la vita de-

dicata ai figli e nipoti ed il 

dispiacere della perdita di 

Antonino, suo amato marito. 

Ma la reazione e  forte e i fi-

gli la assistono in ogni mo-

mento: operazioni ai femori, 

placche, riabilitazione, carroz-

zina e l'assistenza di Esmeralda e 

Gabriela, non la scoraggiano e di-

venta una roccia, nonna social: con 

i figli nipoti amici e amiche del 

quartiere vive la vita in mezzo alla 

gente e giriamo nel quartiere, gi-

randolo in lungo e in largo con la 

visita in chiesa, la teza età, il rito 

del cappuccino, l'interazione dia-

lettale, la lettura del quotidiano o il 

ripasso delle poesie. Grande festa 

per i suoi 100 anni e il traguardo 

dei 102. Grazie mamma Piuccia e 

A SI BIRI. 

Intervento di Mario Mameli al fune-

rale della mamma Liuccia: 

Ringrazio il signor parroco per le 

gentili parole sulla mia mamma e 

ringrazio Don Gaetano, donga, amico 

carissimo che ci ha fatto dono della 

sua presenza.  

Cinquantaquattro anni fa giungem-

mo a Precotto anche perche  un fra-

tello lavorava qua in zona e anche il 

mio papa  lavorava presso quella dit-

ta. Forse questo essere presenti da 

tanto tempo nel quartiere, il nascere 

di un senso di appartenenza, forse 

anche il servizio come "custode dei 

sacri palazzi..", come la apostrofava 

simpaticamente don Roberto, le fa-

ceva dire: "mi piace Precotto perche  

la gente ci vuole bene, ci stima...". 

Questo affetto e questa stima ci sono 

stati anche quando ancora c'era pa-
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Immagine della festa dei cento anni nel 2022. 
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BRUTTA PRECOTTO E VILLA 
 
Elogio della maleducazione e inciviltà di alcu-

ni concittadini di Precotto e Villa 

E' stato titolare della "antica" salu-
meria/posteria con gastronomia in 
via Cislaghi 4 (Borghetto) chiusa 

nel 2006. 
I funerali sono 
stati celebrati 

sabato  31 ago-
sto nella Chiesa 
di San Michele 

Arcangelo in 
Precotto alle 

ore 11.00 
Un saluto a tutti 

gli amici e una 
preghiera per 

l'amico Angelo. 
 

Giancarlo 
Zambetti 

Lunedì 26 agosto è venuto a man-
care Angelo Salvatori che era rico-

verato in Ospedale a Saronno. 

Cassone Caritas del par-
cheggio via Esopo 

Fermata metrò di Villa 

Roberto Pavesi 

Apprendiamo all’ultimo momento il deces-
so di Roberto Pavesi, socio attivo ne-
gli scorsi anni fra gli esponenti del Comita-
to. Ha diretto per qualche tempo la Com-
missione Elettorale. 

I funerali hanno avuto luogo venerdì 11 
ottobre alle ore 14,45 nella parrocchia di 
San Michele Arcangelo in Precotto. 

Eleviamo una preghiera di suffragio e in-
viamo un sentimento di vicinanza ai fami-
liari. 


